



N° 3

Le 6 janvier 1993

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

La ministre des Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Barbara McDougall, annonce les nominations diplomatiques suivantes :

Le général A. John G.D. de Chastelain, né à Bucarest (Roumanie), est nommé ambassadeur auprès des États-Unis d'Amérique.

Le général de Chastelain a été nommé chef d'état-major de la défense en 1989.

Le général de Chastelain (B.A. en histoire, diplômé du Collège militaire royal de Kingston en 1960) a commencé sa carrière militaire en 1955, alors qu'il s'est enrôlé dans l'Armée canadienne (milice) comme cornemuseur dans les *Calgary Highlanders*. En 1960, il reçoit son brevet d'officier et est affecté au *Princess Patricia's Canadian Light Infantry*. Il est nommé aide de camp du chef de l'état-major général au Quartier général de l'Armée, à Ottawa; il a poursuivi son instruction au *Army Staff College* à Camberley, en Angleterre. Il a été en poste à Chypre en tant que vice-chef d'état-major au Quartier général de la Force des Nations Unies chargée du maintien de la paix à Chypre et commandant du contingent canadien. Il a tenu divers postes au Canada et à l'étranger, notamment à titre de commandant de la Base des Forces canadiennes (Montréal), commandant du Collège militaire royal du Canada et commandant du quatrième Groupe-brigade mécanisé du Canada à Lahr, en Allemagne. Le général de Chastelain a été nommé sous-ministre adjoint (Personnel) au ministère de la Défense nationale en 1986 et, en 1988, vice-chef d'état-major de la Défense. Il est marié et père de deux enfants. Il prend la relève de M. Derek H. Burney.